



Movimiento Ciudadano denuncian ante el INE 'gira de la unidad' de Sheinbaum

La designada coordinadora para la defensa del proyecto del gobierno morenista, Claudia Sheinbaum y su partido político Morena, fueron denunciados nuevamente ante la autoridad electoral, por realizar actos anticipados de precampaña y campaña en los estados de Oaxaca, Sonora, Chiapas Sinaloa.

El denunciante, nuevamente fue el coordinador parlamentario del Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez.



En redes sociales, el congresista señaló que los actos de Sheinbaum Pardo en distintos estados de la República, como parte de la llamada “gira de la unidad”, deben ser valorados por la autoridad electoral como violaciones a la norma y proselitismo anticipado.

Agregó que la queja incluye el uso indebido de recursos del Estado mexicano, como el Canal 22, para difusión de materiales electorales no autorizados conforme a la norma electoral.

“Denunciamos a Claudia Sheinbaum y a Morena por actos anticipados de precampaña y campaña en Oaxaca, Sonora, Chiapas y Sinaloa. Igualmente denunciamos el uso indebido de recursos públicos por la utilización del Canal 22, televisora pública, para difundir sus propuestas”, advirtió en su cuenta en la red social “X”, antes Twitter, @AlvarezMaynez.

Le legislador agregó a su mensaje, una fotografía de la carátula de su denuncia contra Sheinbaum, Morena y quien resulte responsable.

El pasado domingo 17 de septiembre la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México arrancó su nueva serie de recorridos por el país, con el argumento de que promoverá la unidad del movimiento que ahora encabeza.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/9/26/movimiento-ciudadano-denuncian-ante-el-ine-gira-de-la-unidad-de-sheinbaum-608147.html>